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autónomas, Parlamento europèo,
Congreso de los Diputados y
Senado.

En España nunca había pasado
que hubiera tantas elecciones
juntas en un solo día. Por
esle motiúo, los medios de ,

comunicación llaman "súper
domingo electoral" a este día. -
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Las was
- reúnen a 7,O(X)
zaragozanos
Esta Nochevieja se juntaron

enlaplaza del Pilar más de
7.000 pèrsonas para cemerse
las uvas. Aunque esa noche
hacía mucho frío y había
niebla, muchos zâragozanos
se animaron a salir para
celebrar el fin de año.

El Ayuntamient o de Zaragoza
repartió 3.000 bolsas de
cotillón. Pero la mayoría de
la gente había traído ya su
propia bolòa de cotillón desde
casa.

Después de las uvas se
celeb'ró una verbena en la
plaza del Pilar.

Tienes más
baratos a
Galatayud
Desde el día 1 de enero de
este año, los billetes de tren
que.recorren la línea entre
Calatayu d y Zaragoza son
más baratos. El dfa;1 se
estrenó un nuevo abono para
los trenes Avant que hacen
el recorrido entre Calatayud
y Zarago.za. Con este abono,
los billetes de tren sa-len más
baratos, sobre todo para las
personas que viajan mucho
entre las 2 ciudades. El nuevo
abono se llamaTarjeta Plus
10-45. Con esta nueva tarjeta
los viajeros pueden hacer 10
viajes de ida o vuelta en un
plazo de 45 días.

Huelga en
Frutos Secos
El Rincón
Los trabajadores de Frutos
Secos El RiDcón han,hecho
huelga dos veces durante las
fiestas de Navidad. Hicieron
huelga el día de Nochebuena
y el día de Año Nuevo.
Algunas tiendas de Frutos
Secos El Rincón twieron
que cerrar esos días porque
sus dependientes estaban
de huelga. Hacen la'huelga
porqüe dicen que tienen
mi.rcho trabajo y hay muy
pocas personas trabajando.
También quieren cobrar más
dinero.
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El próx¡mo se celebrarãnmayo
Imuchas elecctones a la vez

Lo más normal es que en los
periódicos haya noticias sobre
cosas que ya han pasado. Pero , '

en el primer'Te lo contamosfáeil'
del año 2019 queremos hablar
de un tema político que será muy
importante este año en nuèstro
país.

E,12019 será un añg muy.

importante pará la política en
Aragón y en España, porque en
mayo van a celebrârse muchas
elecciones alavez.

.Un domingo de mayo, los
españole-s tendrán que votar
en 3 eleccíones di3tintas: en
las elecciones municipales,
para elegir nuevos alcaldes y
concejales de los ayuntamientos.
En las elecciones autonómicas
para èlegir el nuevo gobierno de
las cornunidades autónomas.
Y en las elecciones europeas
para elegir un nuevo Parlamento
europeo, que es dónde están los
políticos qué nos representan en
Europa.

En nuestra comunidad, los
aragoneses votarán para elegir a
loé nuevos políticos de las Coftes
de Aragón. Los políticos que
salgan elegidos votarán después
para elegir un.nuevo Gobierno de
Aragón.

Además, el Gobierno de España
también puede decidir haceieste
año otras 2 elecciones más: para
'el Coñgreso de los Diputados y
para el Senado. Estas elecciones
se tienen que haèer en el 202O,
pero puede que el Gobierno
decida hacerlas en el 2019.

Las elecciones para el Congreso

y el Senado se pueden hacer
cualquier mes. Pero el Gobierno
pqôOe Oec¡¿ir que también se
hagan en mayo, para hacer todas
las elecciones el mismo día.

Si pasa esto, los españolas
votarían para 5 elecciones
distintas en un solo día:
ayuntamientos, comunidades

Jaime Galindo

Votaciones. lmagen de archivo de las elecciones autonómicas y municipales celebradas en el 2011.

El primer bebé español
del 2019 es aragonés
El primer bebé que ha nacido
en España en el año 2019 es
aragonés. Se llama Carolina
Maríay nació solo 3 segundos
después de läs campanadas-de
Nochevieja.

Carolina María tenía que haber
nacido el28 de diciembre. Pero
al final nació 3 días más tarde.

Los padres de Carolina María se
llaman Jesús y Verónica y viven
en el barrio de Valdespartera.

Lgs papás de Carolina María
fueron a celebrar la lrlochevieja

' a casa de los padres de Jesús.
Perq decidieron coger la maleta
con las cosas que tenían que
llevar al hospital, por si acaso
Verónica se ponía de parto.
Al final aceftaron cogiendo la
maleta, porque justo antes de lä
hora de cenar; Verónica se puso
de parto.

No hubo riingún probfema
durante el nacimiento de la nlña.
Además, los trabajadores que
estaban de guardia en el hospital
Miguel Servet pudieron.atender
a Verónica porque no había más
mujeres a punto de tener hijos. Familh feliz. Jesús y Veónica con Carolina, su híja recién nacida.


